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１．行政運営 １．職員研修について １．この10年くらいは、毎年10名以上が市役所職員として採用され、

今年度は20名が採用されています。今年度当初予算では、職員研修

に要する経費として116万円で、平成20年度は決算ベースで771万

円でした。職員派遣もあった当時と一概に比較することはできませ

んが、職員のスキルアップ向上には、一定程度維持するべき費用と

考えています。職員研修に要する経費の推移と必要性について伺い

ます。

２．財政運営 １．財政指標の改善について １．第２期財政健全化計画を実行中ですが、近年は経常収支比率、実

質公債費比率、財政力指数など財政指標が改善されており、市立病

院もコロナ関連の交付金などで飛躍的に経営が改善されています。

現時点で指標などから財政状況について、どのように考えるか見

解を伺います。

２．積極的な財政運営について １．コロナの地方創生臨時交付金の交付により、一般会計総額は一昨

年より大きくなっておりますが、実質は緊縮財政になっていると考

えます。財政健全化の効果も出ており、市民サービス向上のため、

積極的な財政支出をすべきと考えますが、見解を伺います。
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